

Comité exécutif du 9 novembre 2018

Procès-verbal de la séance extraordinaire par conférence téléphonique du comité exécutif de la Ville de Saguenay tenue au salon de la mairesse, le 9 novembre 2018.

PRÉSENTS PAR
TÉLÉPHONE:

Mme Josée Néron, Mairesse, M. Jonathan Tremblay, vice-président et MM. Raynald Simard, Marc Bouchard et Carl Dufour, conseillers

ÉGALEMENT
PRÉSENTS :

M. Michel Potvin, observateur, M. Nadia Bergeron, attachée politique, M. Denis Simard, directeur général adjoint, Mme Marie-Ève Boivin, assistante-greffière.

À 8h32, après avoir constaté le quorum, la séance est déclarée ouverte.

3.1 APPUI AU CENTRE DE RECHERCHE EN SANTÉ INTERSECTORIELLE DU RÉSEAU DE L'UNIVERSITÉ DU QUÉBEC (CRISUQ)

VS-CE-2018-1386

CONSIDÉRANT le projet de création du Centre de recherche intersectoriel en santé durable de l'Université du Québec (CRISUQ) ;

CONSIDÉRANT qu'un centre de santé durable à Saguenay représente une opportunité importante afin d'améliorer la qualité de vie des citoyens;

CONSIDÉRANT la volonté de l'organisation municipale à contribuer à la réalisation du programme de recherche du CRISUQ;

À CES CAUSES, il est résolu :

QUE la Ville de Saguenay appui les démarches administratives et stratégiques collectives pour concrétiser le projet de création d'un centre de recherche en santé durable mené par les établissements du Réseau de l'Université du Québec afin de soutenir le CRISUQ, et plus particulièrement sa filiale locale, le Centre intersectoriel en santé durable (CISD)-UQAC.

Adoptée à l'unanimité.

Madame la Mairesse, Josée Néron, reprend son siège dans la salle de réunion.

N'ayant pas d'autres affaires à considérer, la séance est levée 8h37.

MAIRESSE

ASSISTANTE-GREFFIÈRE

MEB/sh

